
宮古エフエム放送株式会社 

第 23 回 番組審議会議事録 

 

1. 開催日時    平成 29 年 4 月 21 日(金) 午後 6 時 

 

2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 5 階 

 

3. 委員の出席   委員総数  :6 名 

          出席委員数 :4 名 

          ◎出席委員（敬称略） 

坂下 光明 

田崎 喜久子 

大越 亮一 

菊地 俊二 

           

           会社事務局側出席者（2 名） 

坂本 和（取締役放送局長）  

他事務局 1 名 

 

 

事務局より、前期委員が任期満了となり全委員より再任の承諾を得た旨を

報告し、委員長が不在のため委員長が決まるまでの間事務局で対応させてい

ただく旨を説明。 

委員の自己紹介があり、その後事務局より会社側出席者の紹介と挨拶があ

った。 

 

4. 議題 

  1）委員長、副委員長の選定について 

    事務局より初めの議題として今期委員長及び副委員長の選出を行いた

い旨を議場に諮ったところ、委員より事務局に一任する旨の声があり、

これを受けた事務局より委員長を坂下光明氏、副委員長を大越亮一氏に

お願いしたいと提起があり、委員の満場一致で委員長及び副委員長をお

願いすることに決定した。 

事務局は従来通り委員長が議長となって議事進行をして頂くよう要請

し、委員長に議事を託した。 

委員長より、挨拶があり、以降の議事を進める。 

 

2）夕方の生放送番組ラジオサンセットで毎週月曜日 18:30 頃から放送し



ている、宮古市内で活動するサークルのご紹介をするコーナー「サーク

ル広場」4/10(月)に放送した、カラオケサークル銀鈴会の方４名に出演

いただき伺った話しを 20 分程度聴いていただき、意見、質問、感想等

を受けた。 

 

   審議の内容 

   【感想・意見】 

出演者の緊張している様子が伝わってきました。聞き手が緊張を解ける

と良かったと思います。今回は、カラオケサークルと言うことでしたの

で、練習している様子を放送する事は出来なかったのでしょうか。番組

を構成するときに、取材音源を入れる事で活動の雰囲気も伝わるのでは

ないかと思いました。 

 

【感想・意見】 

    60 歳以上の趣味の会と言うことですが、楽しく和やかに活動されている

ということが伝わってきました。地域間交流も出来ていて嬉しく思いま

した。先程、おっしゃっていましたが、活動している様子を取材収録し

放送して欲しかったと思います。 

 

   【感想・意見】 

    全部のサークルには当てはまらないとは思いますが、収録音源を入れな

がら活動内容を紹介しても良いと感じました。 

 

   【感想・意見】 

    質問事項を事前に渡しているのか、紙をめくる音と質問に答える時に用

意してきたものを読んでいる感じが伝わってきた。もっと打ち解けて話

ができないものか。スタジオだと緊張するのであれば、収録するなど工

夫が必要だと思います。 

 

5．審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及びその年月日 

    事務局より、サークル活動の収録音源を取り入れた番組構成をし、より

身近に感じていただけるような番組作りを心掛けたい旨即答。 

 

6. 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合の公表内容等 

    公表方法 ： 本社事務室に備置き 

           自社ホームページに掲載 

    公表内容 ： 議事録を公表 

    公表年月日： 平成 29 年 4 月 28 日 


